10 | CALAIS

INAUGURATION

Les travailleurs handicapés gèrent la brasserie

Dans les locaux de l'ESAT, zone Marcel Doret, les travailleurs handicapés sont en charge de la fabrication de plusieurs bières depuis deux ans. Un franc succès.

THOMAS.DAGBERT@NORDLITTORALFR

'initiative est à saluer, tout comme la qualité des bières qui sortent de la Brasserie du Détroit depuis maintenant deux ans. Crise sanitaire oblige, la brasserie n'a jamais vraiment pu fêter le lancement de cette belle entreprise mais depuis le vendredi 2 juin, c'est maintenant chose faite!

«Le site accueille actuellement 133 travailleurs et parmi eux, entre trois et six sont affectés uniquement à la brasserie », explique Thomas

Forabosco, directeur adjoint du pôle travail adapté de l'AFAPEI.

FORMER LES TRAVAILLEURS

L'ESAT du Calaisis regroupe de nombreux corps de métiers, de l'agriculture à l'industrie, en passant par les métiers de bouche ou encore la menuiserie. Avec le lancement de la brasserie, c'est une nouvelle opportunité pour ces travailleurs qui découvrent d'autres méthodes et manières de travailler. « Notre objectif était de trouver des activités nouvelles pour que les travailleurs soient encore plus compétents et plus autonomes », ajoute Thomas Forabosco.



L'inauguration s'est déroulée vendredi dernier, face à de nombreux partenaires de la brasserie

Vendredi midi, face à de nombreux partenaires, les travailleurs de l'ESAT ont présenté leur projet et le processus de fabrication de la

Plusieurs produits sortent de la Brasserie du Détroit ; l'Ascète, une bière blonde originale à 7°, le produit phare de la brasserie, l'Ascète triple et l'Ascèse, à 16°.

OBJECTIF 55 000 LITRES

La Brasserie du Détroit produit de la bière depuis maintenant deux ans et dispose d'objectifs précis pour faire tourner cette entreprise. Près de 300 000 euros ont été investis pour le matériel et la réhabili-

tation des bâtiments. Actuellement entre 12 et 15 000 litres sont produits chaque année, et notre objectif est d'atteindre les 55 000 litres. » Pour y parvenir, d'autres tra-vailleurs issus de la structure devraient être formés dans les mois à venir, et les candidats sont nom-

Nous recherchons des

VENDEURS COLPORTEURS DE PRESSE

Secteurs Saint-Omer-Cappelle, Saint-Folquin et autres...



Pour plus d'informations contactez-nous après 8h30 au

03 21 36 00 69

ou par mail cattoen.calais@orange.fr



L'ACTUALITÉ EN FLASH

SORTIE

Vivons vélo Une sortie à vélo est organisée samedi à 14 heures. Le rendezvous est fixé place de la mairie.

Des stages de natation durant les vacances d'été

Durant les mois de juillet et août, plusieurs périodes sont proposées. Pour chaque période, vous avez le choix entre deux créneaux horaires. Pour chaque créneau horaire, deux niveaux sont possibles (apprentissage ou perfectionnement). Un test à la première séance permettra de déterminer le niveau de On test a la pieniere sealite perimetra de determine le invesad de l'enfant : du jundi 10 juillet au vendredi 21 juillet, de 17 h 15 à 18 heures ou de 18 heures à 18 h 45, du lundi 24 juillet au vendredi 4 août, de 17 h 15 à 18 heures ou de 18 heures à 18 h 45, du lundi 7 août au vendredi 18 août, de 17 h 15 à 18 heures ou de 18 heures

a 18 n.45.
Concernant les tarifs, ils sont de 70 euros pour le stage de 10 leçons
pour les habitants de Grand Calais (sur présentation d'un justificatif)
ou de 110 euros pour les extérieurs. Si vous avez encore une carte
10 places non remplie, vous pourrez l'utiliser pour tout ou partie du
paiement. Les leçons sont payables à la séance. Inscriptions possibles
dès maintenant à l'accueil du complexe Icéo durant les horaires

PRATIQUE

Déplacement du marché

place d'Armes
Des perturbations sont à prévoir sur le marché de la place d'Armes
qui sera déplacé au niveau du boulevard Clemenceau le samedi
8 juillet.